Handicap Eure : Quelques exemples

















Le projet Handicap 'Eure est une action initiée par la commission départementale « Sport et handicap » de l'Eure et avec le soutien de nombreux partenaires dont le Comité Départemental Olympique de l'Eure, l'USEP, la MDPH, la ville d'Evreux, la préfecture de l'Eure...

Cette année, quelques 150 classes du département ont été sélectionnées et bénéficient d'une sensibilisation à la situation que vivent des personnes en situation de handicap dans la pratique sportive et au quotidien. Des sportifs « ambassadeurs du handicap » se sont mobilisés pour venir échanger avec les élèves et leur faire vivre par une pratique commune d'activités physiques mettant en avant des situations invalidantes simulées (yeux bandés, en fauteuil roulant, ...)

Les élèves prennent ainsi conscience de la difficulté que peuvent rencontrer les personnes invalides pour se déplacer.

Ce document « Handicap 'Eure, quelques exemples » rédigé par Madame Veronique Delaune, CPD EPS, permet de prendre connaissance du déroulé de plusieurs actions phares qui ont eu lieu et à venir au sein du département.

Ecole Dupont de l'Eure du Neubourg

Les 16 et 18 janvier, l''intervention Handicap Eure a eu lieu sur deux jours

L'école accueille un élève en situation de handicap moteur. Ce qui a permis au petit Melvin de profiter des situations d'apprentissage comme ses camarades. Il a participé à l'atelier cécité, boccia et fauteuil. Les élèves se sont vite rendus compte qu'il n'est pas simple d'être en situation de handicap. Les enseignants ont été ravis de pouvoir profiter de ces interventions, elles viennent en complément du projet mené dans l'école.

Les ambassadeurs du Handicap étaient : Gilles (amputé d'une jambe), Tony, Yohan, Thibault et Benoit (déficience intellectuelle).





Un très beau projet se dessine sur Bernay.

Après la venue de Stéphane Dardenne, nouvel ambassadeur du Handicap à l'école Jean Moulin (classes de CM2) et au Collège Le Hameau (Classe de SEGPA), les élèves de la SEGPA vont mettre en place et encadrer des ateliers le 18 juin 2018 prochain à destination des élèves de 6eme et de CM2. L'objectif de ces différents ateliers est de mettre les élèves en situation de handicap afin qu'ils découvrent les sensations ressentis par les personnes handicapées et les adaptations qu'elles doivent faire pour se déplacer, se repérer dans l'espace, faire du sport....



Les classes impliquées dans le dispositif vont aussi bénéficier à la piscine d'ateliers Handi encadrés par les MNS.



Déplacement en cécité avec la présence d'un camarade guide.